

# Patch 通信

Vol. 180



こんにちは。パッチファームの旬の野菜をご注文頂きありがとうございます。

野菜は自然の治療薬！自然の中ですくすく育った旬のお野菜をお召し上がりいただいて、年度末の3月を元気に笑顔でお過ごしくださいませ。少しずつ春めくラインナップをどうぞお楽しみくださいませ。

お届けした野菜の状態等问题等ございましたらお手数ですが、お知らせください。

パッチファームの野菜たちで食卓に笑顔が溢れますように！

## ☆★ 本日のお届け野菜 ★ ☆

- |         |          |
|---------|----------|
| * 大根    | * ほうれん草  |
| * 人参    | * サニーレタス |
| * 葉にんにく |          |
| * なばな   |          |
| * ねぎ    |          |



## ○● 春です！春のスナップエンドウの花が咲いています！ ●○

春と言えば、お豆！！今年は4種類の春のお豆を育てています。スナップエンドウにグリーンピース、紫の豆のグリーンピース、そしてそら豆。紫の豆のグリーンピースはお試しに少しばかり。豆ごはんを炊いて暫くすると、ご飯全体が薄紫色に染まるようなので作っている本人が一番楽しみにしています(^^) /

今年は例年より早く花が咲き誇っているお豆たち。春にたわわに実る様子を想像するとにんまりしちゃいますが、夏の台風の風はもちろんですが、春の春一番の風をはじめ、春風もなかなかのもの、春風に負けぬよう、しっかりと支えをしてお豆たちを守りつつ育てていきます。ぷりっぷりのお豆まであと少し、一番初めはさっと茹でて、マヨネーズをちょんちょんつけてポリポリかじりたいなーなんて思い描きながら、豆の脇にわさわさ伸びている雑草の草薺に励む今日この頃です！！



暖かくなったとはいえまだまだ朝夕は冷え込むのでこの時期は成長がゆっくり。ぷりっぷりのスナップエンドウまであともう一息！

## ☆ 畑通信 ☆

種まきをして芽が出るのは嬉しいもの。種をまいたすぐは見た目はただの土、その土が少し盛り上がり、それから小さな芽が顔を出し、やがて葉っぱがピンと立っていく。当たり前だけど、その当たり前の姿が何とも愛おしく、その成長を大切に、大切に育てて、収穫し、お客様のもとへお届けできると思うとより力がみなぎります。毎年違う気候だけれども、しっかりと野菜の様子を見て育てていきます。

現在、ピーマン、なすの種まきが終わり芽が出るのを待っているところ、3月になったらズッキーニの種まきを始めます(^^) / 初夏のお野菜をお楽しみにされててくださいね！！

畑の様子をお届けしています。

Web : <http://patchfarm.biz>

Facebook : <https://www.facebook.com/patchfarm.biz/>

Instagram: patchfarm\_

Patch Farm 中川 貴文・倫子